

EL DIA

López Rega Viajó a Tucumán Para Observar las Acciones del Ejército

• Cinco mil Soldados Iniciaron un Movimiento de "Tenaza" Contra los Guerrilleros del ERP

(AFP, PL, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 21 de febrero.—El ministro de Bienestar Social y secretario privado de la presidente de la República, José López Rega se trasladó hoy a Tucumán para asistir a las acciones "antisubversivas" desplegadas por el ejército.

Al mismo tiempo el ministro presenció tareas de asistencia sanitaria y social iniciadas por las fuerzas militares.

MANIOBRAS MILITARES

Mientras tanto, los 5 mil hombres de la Quinta Brigada de Infantería Argentina iniciaron un movimiento de "tenaza" contra los guerrilleros de la sierra de San Javier, 20 kilómetros al suroeste de Tucumán, se supo hoy aquí de buena fuente.

Lanzada el 9 del corriente, la ofensiva militar contra la "zona liberada" reivindicada por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), tiene por objetivo, según fuentes informadas, cercar la región montañosa de Calchaquies, donde al parecer se encuentran los campamentos guerrilleros.

El comandante del ejército, general Leandro Enrique Ana, supervisó personalmente los últimos preparativos del "asalto final" desde la pequeña localidad de Santa Lucía, 40

kilómetros al suroeste de Tucumán.

Aviones de observación establecieron detallados mapas topográficos de la región. Helicópteros del ejército de tierra apoyan la acción de la infantería, cuyas unidades avanzan trabajosamente por laderas selváticas azotadas por una lluvia torrencial.

Entre tanto, la policía federal intensificó en la capital provincial el control de carreteras y las operaciones de rastreado. Medios policiales indicaron que hubo "gran número de detenciones".

Por otra parte el Poder Ejecutivo declaró intervenidas las universidades nacionales del Sur y de Lomas de Zamora, ambas en la provincia de Buenos Aires.

Para la primera fue designado interventor el actual rector de la Universidad Nacional del Comahue, Remus Tetu, y para la segunda, Luis Alberto Vitar.

ATENTADOS Y ASESINATO

Entre tanto, 2 atentados con bombas contra 2 agencias de ventas de automóviles Chevrolet se registraron esta mañana en Morón, 20 kilómetros al oeste de esta capital, informó la policía bonaerense.

Los atentados contra la firma Solveira-Tomkinson ocasionaron importantes daños materiales pero no víctimas.

Asimismo, el dirigente sindical Teodoro Ponce, peronista de derecha, fue asesinado hoy en Rosario, por un grupo no identificado al tiempo que 14 bombas estallaban en distintos puntos de esa ciudad, causando heridas a 2 policías, según informaron fuentes policiales.

El brote de violencia se desencadenó luego de una batida policial en la cual fueron detenidas numerosas personas, trasladadas al cuarte central policial de Rosario, distante 310 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

A la vez, un edificio en construcción de 2 pisos fue dinamitado y los responsables escaparon, informó la policía.

El edificio, propiedad del ministro de Bienestar Social de la provincia del Chacho, Ezequiel P. Morante, quedó reducido a escombros.

IMPRESA DEL ERP OCUPADA POR LA POLICIA

Finalmente, la Policía Federal afirmó que ocupó en esta capital una imprenta clandestina del ERP.

La información oficial agregó que se efectuaron 2 allanamientos principales a una vivienda que servía como "cárcel del pueblo" y depósito de material propagandístico, y a un sótano donde funcionaba la imprenta. Hubo 9 detenciones.